

《单词百科:argumentum是什么意思?argumentum怎么发音?argumentum的解释和用法》

英语单词argumentum是什么意思?argumentum怎么读?argumentum怎么发音?简答网为您整理了argumentum的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



argumentum怎么读

argumentum的读音:[ˌ j ʹment m]

argumentum的意思

1、n.议论, 论点;

argumentum的相关词组

1、argumentum ad rem [法] 中肯的论证;

argumentum的双语例句

1、In recent years, there is a lot of argumentum about the legitimacy question in our country too.

我国近年来，也有着许多关于合法性问题的议论。

2、In many countries and regions, it has become the argumentum between theory and judicial circles about how to normalize the controlling companies' control rights, and protect the interests of affiliate companies and creditors.

在许多国家和地区，如何规范控制公司的控制权，保护从属公司及其债权人的利益，已经成为理论界和司法界的议论焦点，并引发了一系列国家对公司法的改革。

3、The Argumentum of the human nature connotation in the man-land system from paradox viewpoint

从悖论浅议人地关系中的人性内涵

4、It plays an important role in offsetting the shortcoming of argumentum and disposition doctrine.

释明权理论在弥补辩论主义和当事人处分权主义不足方面扮演重要的角色。

5、Argumentum rationalization of the drugs packing design

论药品包装设计的合理化

6、The dissertation studies the basic logic frame of argumentum and the meta theoretical paradigm of the modern western liberalism.

本文研究了现代西方自由主义理论的基本逻辑论证结构和元理论范式。

7、As the base of Judge interpretation, Argumentum and Disposition doctrine are firstly introduced, and then the relation.

首先对作为释明权基础的辩论主义与处分权主义进行了介绍。

8、Argumentum ad feminam, as we said in old Rome and ancient Greece in the consulship of Diplodocus and Ichthyosauros.

利用女性的弱点来辩论这是旧日时罗马和古代希腊的狄普罗多库斯和伊赤泰欧扫罗斯担任执政官时所说的。

以上是简答网为您整理的argumentum怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于argumentum的用法、argumentum的释义、argumentum的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/argumentum>

